

Se activa plan de emergencia y contingencia en Cimitarra, Santander, por derrame de hidrocarburo







La fuga se presentó en un poliducto ubicado en la vereda La Toroba.





n el municipio de Cimitarra, Santander, ubicado al norte del departamento, se presentó una emergencia por pérdida de contención en un tubo de poliducto Sebastopol-Santa Rosa, ubicado a la altura de la vereda conocida como La Toroba, este tubo es usado para transportar hidrocarburos o productos ya terminados en refinería.

Por ahora Cenit, compañía que se dedica al transporte y logística de hidrocarburos, filial del grupo empresarial Ecopetrol ya activó el plan de Emergencia y Contingencia (PEC), para actuar ante este acontecimiento, cuyas causas se encuentran en investigación.

El Ejército Nacional, se encuentra en la zona desarrollando operaciones, para asegurar el ingreso de personal de la empresa al lugar, para poder dar solución a este hecho.

Por su parte, Ecopetrol dio aviso a la oficina de Gestión de Riesgo Municipal y la empresa de acueducto, Aguas de Cimitarra, para poder emplear las acciones frente al PEC, el derrame podría deberse a la sustancia Nafta, la cual habría llegado hasta cuencas hídricas, razón por la que hacen un llamado a los habitantes a estar atentos a las recomendaciones de las autoridades.

Ecopetrol ha compartido un comunicado en el que le extienden a la comunidad varias recomendaciones a tener en cuenta, mientras se atiende la emergencia y se controla la situación, en este comunicado se aclara a los habitantes: "La compañía hace un llamado a las comunidades para que se abstengan de acercarse al lugar del incidente y eviten encender fuentes de calor como fogatas, hornillas y estufas. Igualmente, a no hacer uso de teléfonos celulares, y no utilizar el agua proveniente de las fuentes hídricas afectadas, hasta tanto culminen las labores de atención del evento".

Fuente: Sistema integrado de información



🔠 🛮 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Empresa de acueducto Cimitarra Derrame de hidrocarburo Cimitarra Ecopetrol derrame

Santander | 14 NOV 2023 11:49 AM

Mujer embarazada que estaba en UCI tras ser golpeada por otra mujer en Sabana de Torres, tuvo su bebé en Bucaramanga

Por: Viviana Pinilla González

@NViviGonzalez



Compartir

Victoria nació el lunes festivo en la Clínica Materno Infantil San Luis.



l pasado 8 de noviembre en el municipio de Sabana de Torres, Santander fue tumbada Giovanna Sánchez Arciniegas, de 23 años, quien iba conduciendo una motocicleta acompañada de su pequeña hija por las calles del municipio.

Giovanna Sánchez, cuando ocurrió el suceso tenía 8 meses de embarazo y por el impacto de los golpes tras la caída sumado a los golpes que le propinó la otra mujer, tuvo que ser trasladada de urgencias a la ciudad de Bucaramanga a la Clínica Materno Infantil San Luis.

En la Unidad de Cuidados Intensivos del centro hospitalario, Giovanna pudo se estabilizada y dio a luz a Victoria, nombre que le puso a su recién nacida la mañana